

Message cinq

**Esdras, un scribe et un sacrificateur,
et la nécessité d'avoir des Esdras,
ceux qui sont compétents dans la Parole de Dieu**

Lecture biblique : Esd 7.6, 11-12, 21 ; 8.21-23 ;
Ne 8.1-9, 11-13 ; 12.26

- I. Esdras était un sacrificateur et aussi un scribe. Il n'était donc pas un scribe de la lettre mais un scribe du sacerdoce—Esd 7.6, 11-12, 21 ; Ne 8.1-2, 8-9, 11-12 ; 12.26 :**
- A. Un sacrificateur est quelqu'un qui est mélangé avec le Seigneur et saturé par Lui. Esdras était ce genre de personne—Esd 8.21-23.
 - B. Esdras était un homme qui se confiait en Dieu, qui était un avec Dieu, qui était compétent dans la parole de Dieu, et qui connaissait le cœur de Dieu, les désirs de Dieu et l'économie de Dieu—7.6, 11-12, 21.
 - C. Dans son statut de scribe et de sacrificateur, Esdras était un avec le Seigneur parce qu'il Le contactait continuellement—Ne 8.1-2, 8-9, 11-12 ; 12.26.
 - D. Esdras ne déclara rien de nouveau. Il disait seulement ce que Moïse avait dit—Esd 7.6 ; Ne 8.14 ; 2 P 1.12.
 - E. Les sacrificateurs et les Lévites étaient rassemblés autour du scribe Esdras dans le but de mieux comprendre les termes de la loi. Dans Néhémie 8.13, le mot « intelligence » renvoie à discerner le sens intrinsèque.
- II. Esdras reconstitua les Israélites en les instruisant sur les vérités célestes dans le but qu'Israël devienne le témoignage de Dieu—v. 1-3, 5-6, 8, 13-18 :**
- A. L'intention de Dieu concernant Israël était d'obtenir sur terre un peuple divinement constitué pour qu'il soit Son témoignage, c'est-à-dire un peuple reconstitué par la parole de Dieu—Es 49.6 ; 60.1-3 ; Col 3.16.
 - B. Après leur retour de captivité, les enfants d'Israël étaient encore indisciplinés, cars ils étaient nés et avaient été élevés à Babylone et leur constitution était devenue babylonienne :
 - 1. L'élément babylonien les avait imprégnés et avait été constitué dans leur être—Za 3.3-5.
 - 2. Après leur retour vers le pays de leurs pères pour être des citoyens de la nation d'Israël, il fallait qu'ils soient reconstitués par la parole de Dieu—Ne 8.1-3, 5-6, 8, 13.
 - C. Il y avait grand besoin d'enseignement et de reconstitution afin d'amener le peuple de Dieu dans une culture qui était conforme à Dieu, une culture qui exprimait Dieu. Ce genre de culture exige une instruction qui soit poussée—v. 8.
 - D. Pour la reconstitution du peuple de Dieu, Esdras était très utile, car il portait la totalité de la constitution et de la culture célestes et divines, et il était quelqu'un par qui le peuple pouvait être reconstitué par la parole de Dieu—v. 1-2.
 - E. Esdras ramena le peuple à la Parole de Dieu pour qu'il soit rééduqué et reconstitué avec les vérités célestes dans la Parole divine.
 - F. Pour que le peuple de Dieu soit reconstitué, il fallait qu'il soit rééduqué par la

Message cinq (suite)

parole qui sort de la bouche de Dieu et qui exprime Dieu—Ps 119. 2, 9, 105, 130, 140 :

1. Reconstituer le peuple de Dieu revient à l'instruire en plongeant les enfants de Dieu dans la parole de Dieu pour qu'ils puissent être saturés par la parole—Col 3.16.
 2. Pendant que la parole de Dieu travaille en nous, l'Esprit de Dieu, qui est Dieu Lui-même, dispense automatiquement par la parole la nature de Dieu avec l'élément de Dieu ; c'est ainsi que nous sommes reconstitués—2 Tm 3.16-17.
- G. Le résultat d'être reconstitué grâce au ministère d'Esdras fut qu'Israël (en type) devint une nation particulière, une nation sanctifiée et séparée pour Dieu, qui exprime Dieu—Es 49.6 ; 60.1-3 ; Za 4.2 :
1. Les captifs revenus étaient personnellement et corporativement reconstitués pour devenir le témoignage de Dieu.
 2. Ils étaient transfusés par la pensée de Dieu, par les considérations de Dieu, et par tout ce que Dieu est. Cela fit d'eux la reproduction de Dieu.
 3. Par ce genre de constitution divine, chacun devint Dieu en vie et en nature, et il s'ensuivit que tous devinrent une nation divine exprimant le caractère divin—1 P 2.9.

III. Dans le recouvrement du Seigneur, nous avons besoin de nombreux Esdras, d'enseignants sacerdotaux qui contactent Dieu, qui sont saturés par Dieu, qui sont un avec Dieu, qui sont mélangés avec Dieu, qui sont remplis de Dieu et qui sont compétents dans la Parole de Dieu. Voilà le genre de personne qui est qualifiée pour être un enseignant dans le recouvrement—Mt 13.52 ; 2 Co 3.5-6 ; 1 Tm 2.7 ; 2 Tm 1.11 :

- A. Le Seigneur Jésus enseignait les hommes afin de les faire sortir des ténèbres sataniques et de les faire entrer dans la lumière divine —Mc 6.6 ; cf. Ac 26.18 :
1. Quand l'homme tomba dans le péché, cela brisa sa communion avec Dieu et rendit tous les hommes ignorants, sans connaissance de Dieu ; cette ignorance produisit l'obscurité et la mort—Ep 4.17-18.
 2. Le Seigneur comme la lumière du monde vint en tant qu'une grande lumière pour briller sur les gens qui étaient assis dans l'ombre de la mort—Jn 8.12 ; Mt 4.12-16.
 3. L'enseignement du Seigneur libérait la parole de lumière pour que les hommes dans l'obscurité et la mort puissent recevoir la lumière de la vie—Jn 1.4.
- B. L'enseignement est égal à la révélation, qui est l'ouverture du voile—1 Tm 2.7 ; Ep 3.3-4, 9 :
1. Enseigner revient à retirer le voile. Alors que nous enseignons à des personnes, nous devrions retirer le voile pour qu'elles puissent voir quelque chose du Dieu trinitaire.
 2. Lorsque nous disons quelque chose dans la réunion d'église, nos paroles devraient faire tomber le voile. Cela signifie que notre enseignement devrait présenter une révélation—1 Tm 4.6.

Message cinq (suite)

3. Les Esdras d'aujourd'hui devraient travailler pour constituer les enfants de Dieu, en les instruisant dans la vérité afin qu'ils puissent être le témoignage de Dieu, Son expression corporative, sur la terre—Ne 8.1-8, 13 ; 2 Tm 2.2, 15 ; 1 Tm 3.15.
- C. Le recouvrement détient la vérité la plus élevée, la vérité qui est la consommation des vérités recouvrées au cours des siècles passés—2.4 ; 2 Tm 2.2, 15 :
1. Le plus grand besoin à satisfaire est celui d'amener les saints qui sont dans le recouvrement du Seigneur dans la vérité, afin de faire avancer le recouvrement—1 Tm 2.4 ; 2 Tm 2.2, 15.
 2. Nous avons à la fois les vérités objectives et les vérités reçues personnellement dans les saintes Écritures—Lc 24.39 ; 1 Co 15.45b ; Rm 8.34, 10 ; Col 3.1 ; 1.27.
 3. Dans notre étude de la Bible, nous ne devrions pas porter notre attention juste sur « les branches » mais avancer profondément dans « les racines » et « le tronc ».
 4. Nous avons besoin de voir les significations cristallisées des étapes de l'économie de Dieu et du Corps de Christ—Jn 1.14 ; 1 Co 15.45b ; Ep 1.22-23 ; 4.4-6.
- D. Être constitué par la vérité, c'est avoir cette dernière forgée en nous pour qu'elle devienne notre être intrinsèque, notre constitution organique—2 Jean 2 :
1. L'élément intrinsèque de la révélation divine doit être forgé en nous et constitué dans notre être—Col 3.16.
 2. Une fois que la vérité entre en nous au moyen de notre compréhension, elle reste en mémoire, et ensuite, nous gardons la vérité dans notre mémoire, et cela provoque une accumulation de vérité en nous—1 P 1.13 ; 2 P 1.15 ; 3.1.
 3. Après que la vérité entre dans nos mémoires, elle devient une nourriture constante sur le long terme. Ensuite, nous avons une accumulation de la vérité et nous sommes sous une constante alimentation—Col 3.16, 4 ; 1 Tm 4.6.
- E. Tous les saints dans le recouvrement du Seigneur devraient être formés à la révélation divine—2 Tm 2.2, 15 :
1. Presque toutes les révélations cruciales dans la Bible ont été présentées dans le ministère du frère Nee et du frère Lee. Nous devrions prêter attention à ces choses pures et saines et ne pas perdre notre temps à cueillir des « courges empoisonnées »—2 R 4.38-41.
 2. Nous avons tous besoin d'être aidés par les *Études de vie* et la version Recouvrement avec les notes afin de voir le sens intrinsèque de la parole de la Bible—Ne 8.8, 13.